
 

 

Compte-rendu du conseil d’école Jean Jaurès du vend redi 17 juin 2011 

Étaient présents :  

Enseignants : Mademoiselle Armelle DUPRE, Madame Patricia GOUZIL, Madame Isabelle 
LABORDE, Madame Dominique PLUCHART, Madame Carole ORSINI, Madame Anne-Marie 
PAPADIMITRIOU, Madame Anne CHPOLIANSKY, Madame Valérie PANNAUX, Madame VARAGO. 

Parents d’élèves FCPE : Madame Isabelle GAUDICHAUD, Madame Thérèse ROUSSEAU, Monsieur 
Marc DAUTAIN, Monsieur Josselin AUBRY 

Parents d’élèves indépendants/PARDEVIE : Madame Virginie MOREL, Madame Nathalie TROUVE, 
Madame Christelle PELLETIER, Madame Juliette CARVALHO, Madame Maria DA SILVA, Monsieur 
William TROUVE, Monsieur Jean-Marc CROSNIER 

Représentante de la mairie : Madame Jeannette L’HUILLIER 

 
Madame Gouzil souhaite dédier ce conseil d’école à Monsieur Nicolas Durot, parent d’élèves élu, 
malheureusement décédé le vendredi 3 juin. 
 
QUESTIONS ECOLE  
 
Rentrée 2011 :  Effectifs prévus pour la rentrée Organisation des locaux avec l’ouverture d’une 
10ème classe à Jean Jaurès.  Répartition des enseignants.  Qui reprend la classe de CE1 de Mme 
Morin ?  Date de l’ouverture de l'école Aimé Césaire?   
 
La répartition des classes entre les enseignants n’est pas encore connue..  Les CP de cette année 
vont être mélangés. 
Il y a aura 254 élèves répartis en 10 classes.  Il y a donc ouverture d’une nouvelle classe dont 
l’enseignant sera nommé à la fin du mois de juin. Il y aura 65 CP, et au moins un cours double. La 
BCD dont le sol et les murs seront refaits, va devenir une salle de classe. Il n’y aura pas de nouveau 
local pour la BCD.  Le fonds de livres sera réparti dans les classes.  Et la bibliothécaire Mme Baron 
se déplacera de classe en classe.  Il s’agit d’une année de transition.  Une nouvelle sectorisation est 
en discussion en raison de l’ouverture en septembre 2012 de la nouvelle école Aimé Césaire.  Si la 
10eme classe à l’école Jean Jaurès perdure, la municipalité s’est engagée à fournir un local. 
 
Connaissez-vous la répartition par collège pour l'année prochaine au collège des élèves de CM2 ? 
39 CM2: 1 déménagement prévu, 25 effectueront leur rentrée au collège Paul Eluard, 4 à Pablo 
Neruda dont 2 en sixième adaptée, 7 à Jeanne d‘Arc et une demande en « ULIS ». 

 
Pourquoi a-t-on-les avis de passage en classe supérieur si tôt dans l'année ?  
La date est imposée par le ministère.  Les avis sont donnés tôt pour tenir compte du délai de recours 
des familles.  En cas de recours, il y a constitution d’un dossier par l’équipe éducative, réunion d’une 

commission et courrier envoyé aux familles, le tout avant le 1er juillet. 

 
Y-a-t-il eu une réunion des élèves délégués cette année?  Non. 
 



 

 

ENSEIGNEMENT DES LANGUES : bilan de l’année, quelles seront les langues enseignées à l'école 
l'an prochain? Qui s'en chargera?  Comment s'est passé l'enseignement des langues cette année ? 
Il y a eu une intervenante en anglais pour les 2 CE2 et le CM2 de Mme Papadimitriou.   Il s’agissait 
d’un contrat de 7 mois seulement.  Mme Chpoliansky ( habilitée) a aussi enseigné l’anglais.  Pour 
l’allemand il y avait une assistante présente toute l’année pour 5 élèves de CE2 et 5 élèves de CM1 et 
CM2.  Pour l’an prochain, demande des mêmes interventions. 

 
Des sorties scolaires ont été annulées faute d'accompagnants.  Peut-on envisager d'établir un 
planning à l’avance afin que chaque parent puisse se libérer pour participer à la vie de l'école ?  
Pourquoi ne pas demander aux autres parents des autres classes non concernées par la sortie 
d'accompagner les élèves  ?   
Difficile à mettre en place car les dates des sorties sont souvent connues 2 semaines à l’avance. 

 
Bilan classe découverte  
Tout s’est très bien passé.  La météo a été de la partie.  Toutes les activités prévues ont été faites 
(grottes de Jaunas, château de Murol, course d’orientation, VTT, promenade en forêt, découverte des 
ruisseaux.  Les enfants ont pu faire de la balançoire et du minigolf. 

 
Où en est l’organisation du Pont de l'Ascension pour 2012?   
La plupart des écoles ont voté une motion lors du dernier trimestre mais l’inspecteur d’académie a 
déjà fait connaître qu’il ne voulait pas prendre position.  Il faudra donc sans doute revoter l’an 
prochain. 
 
Situation par rapport aux RASED de l’école  
Les synthèses auront lieu fin juin pour les CP et CE1. Pour l’an prochain, il y aura un renouvellement 
des prises en charge.  Il y aura à priori une psychologue scolaire, un maître E, et un maître G à 
partager avec les écoles du centre et le secteur Lurçat Moulin. 

 
Bilan de l ‘aide individualisée.  Le bilan est positif.  On a mieux ciblé les enfants qui en avaient besoin 
cette année.  Le rythme de 2 fois par semaine (lundi, jeudi) est satisfaisant. 
 
Résultats des évaluations des CE1 et CM2 
Les résultats des CE1 seront donnés l’an prochain car ils ne sont pas encore tous connus.  Pour les 
CM2, l’école est bien située en français: 86% des élèves ont au dessus de la moyenne (au niveau 
national, ce taux est de 74%, en Essonne 74%, dans l’Académie de Versailles: 75%).  En maths les 
résultats sont moins bons.  Seuls 61% des CM2 de l’école ayant la moyenne (70% pour la France 
entière, 68% pour l’Essonne, et 70% pour l’Académie de Versailles).  Peut-être est-ce dû au fait qu’ils 
n’étaient pas très avancés dans les programmes. 
 
Bilan de l’association des enfants de Jean Jaurès 
3873 euros en caisse.  La sortie à Provins a coûté 833 Euros.  La participation des familles s’étant 
élevée à 470 euros.  Le spectacle de chorale à la salle Jules Verne a coûté 113 euros (achat de 
foulards et goûter).  La vente du programme a rapporté 200 euros et a été donnée aux musiciens.  Un 
ordinateur portable a été acheté pour 814 Euros.  Les ventes du DVD de la chorale sont en cours, 
pour le cycle 2 cela a rapporté 504 Euros. 



 

 

Remerciements pour le spectacle de fin d'année de très bonne qualité, fruit d'un travail collectif des 
enfants et des enseignants.  Madame Gouzil s’est montrée sensible aux remerciements des parents.  
Elle renouvelle ses remerciements aux chefs de chœur et en profite pour remercier également les 
autres maîtresses soulignant que tout le monde a pleinement adhéré au projet. 
 
 

QUESTIONS MAIRIE 
 
TRAVAUX : 
Pourquoi les toilettes ont-elles été détruites si tôt par rapport à leur reconstruction ? 
Elles ont été détruites pendant les vacances d’hiver pour moins gêner.  La fin des travaux est prévue 
pour cet été. 

 
Bilan des travaux de l'école: quelles sont les dispositions prises pour la sécurité des enfants pendant 
les travaux ? Avez-vous eu connaissance d'incidents ?  Une clôture provisoire a été mise en place.  
Selon la Mairie, il n’y a pas d’incidents connus.  Les parents ainsi que madame Gouzil soulignent 
qu’ils ont pourtant relaté plusieurs incidents à la mairie (entrée de camions au moment de l’entrée des 
élèves dans la cour). La rentrée des classes du matin en particulier a été périlleuse certains jours et 
pas du tout sécurisé : pour l'avenir, il faudrait analyser plus profondément l'impact quand des travaux 
lourds sont prévus aux abords ou dans une école afin de garantir un fonctionnement totalement 
sécurisé de l'école. 
 
Planning de la poursuite et fin des travaux (rue et toilettes)?  
Aménagement de la cour de récréation.  Quid du terrain de football?    
La partie de la cour endommagée  par les travaux sera réaménagée et il y aura un nouveau traçage du 
terrain de sport. 

 
Travaux prévus cet été 
Réfection de la toiture pour solutionner les problèmes de fuite.  Enlèvement de souches de cheminée. 

 
CANTINE.  PAI : pourquoi les repas des enfants PAI n’avaient pas été prévus mercredi 1er juin ? 
Il appartient aux parents des enfants sous PAI de signaler que leur enfant mangera à la cantine, cette 
inscription n’étant pas automatique. 
 
  

 


